

小名浜にカツオ初水揚げ

今シーズン初の水揚げ

5月21日、東京・八丈島東沖で漁獲された上りカツオ約6トンが小名浜魚市場に水揚げされました。

県内漁港へのカツオの水揚げは昨年8月以来で震災以後2回目です。沿岸漁業の出漁自粛が続く中、久しぶりの水揚げに同市場は活気に包まれ、今後の漁業復興へ期待を寄せました。

カツオ水揚げの様子(提供:小名浜機船底曳網漁業協同組合)→



日本港湾協会企画賞「特別賞」受賞

震災復興の動画「元気です！小名浜港」

福島県小名浜港利用促進協議会(会長:渡辺敬夫いわき市長)が、港湾の発展振興に多大な貢献があった団体や個人に贈られる**日本港湾協会企画賞「特別賞」**を受賞しました。

同協議会では、東日本大震災以後の小名浜港の様子や困難を乗り越え、復旧・復興に取り組んでいる現在の姿を動画にまとめた「元気です！小名浜港～震災を乗り越えて～」を制作しました。

この動画はインターネット動画共有サイト「YouTube」などで公開され、同港のPRや風評被害払拭に大きな役割を果たし、港湾利用促進や企業活動の継続にも貢献したことなどが評価されました。



△表彰状を手にする職員(提供:いわき市)

